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Inicia el Plan Medioambiental Municipal con un Programa de Reforestación en las Orillas del Río 

Bella Vista. 

 

El martes 08 de octubre del 2024, en horas de la 

mañana, el municipio dio inicio a un ambicioso Plan 

Medioambiental auspiciado por el alcalde Wilfredo 

Olivence, a través de la dirección de Henríquez 

Sánchez, director Medioambiental del municipio, y 

con la colaboración del concejal Fausto Santos. En 

el evento, además de Olivence y Santos, la 

reconocida empresaria Vanesa Hernández también 

ofreció palabras en apoyo a esta importante 

iniciativa. 

Este plan incluye un programa integral de 

reforestación en las orillas del río Bella Vista, así 

como en otras áreas clave del municipio, con el 

objetivo de restaurar y proteger los recursos naturales locales. 

 

A la actividad asistieron numerosos estudiantes de 

distintas escuelas y liceos del distrito 11-01, quienes 

estuvieron acompañados por sus maestros, 

demostrando el apoyo de la juventud a la causa 

medioambiental. También se destacó la presencia de 

la presidenta del Concejo de Regidores, Chisell 

Hernández, junto a los concejales Cristina Sánchez, 

Fausto Santos y Willy Padilla. Representantes de 

instituciones como Turismo, Fuerza Aérea y la Policía 

Nacional también hicieron acto de presencia, 

respaldando el compromiso comunitario con el 

medioambiente. 

 

El alcalde Wilfredo Olivence destacó la importancia 

de estas acciones para el futuro del municipio, subrayando que el Plan Medioambiental no solo 

busca la reforestación, sino también la concienciación de la ciudadanía en la protección de los 

recursos naturales. 

 

 

 

Departamento de comunicaciones del Ayuntamiento Municipal Sosúa. 
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Continuidad del Plan de Bacheo en Sosúa por Directrices del Alcalde Wilfredo 

Olivence 

 

 

El 04 de octubre del 2024, el Ayuntamiento de Sosúa, bajo 

las directrices del alcalde Wilfredo Olivence, continúa con 

el plan de bacheo en distintas zonas del municipio, con el 

objetivo de mejorar la infraestructura vial y garantizar 

una mayor seguridad para los conductores y peatones. 
 

En esta ocasión, los trabajos de bacheo se han iniciado en 

el sector de Maranatha, extendiéndose a varios barrios 

más del municipio. Este esfuerzo forma parte de un 

compromiso a largo plazo de la actual gestión municipal 

para mantener y rehabilitar las calles de Sosúa, 

contribuyendo así al desarrollo urbano y al bienestar de 

sus habitantes. 

El alcalde Olivence destacó la importancia de estos 

trabajos para mejorar la movilidad y prevenir accidentes, 

reafirmando que las labores continuarán en otras áreas 

que también requieren atención. “Seguimos 

comprometidos con brindar mejores condiciones viales en todo el municipio, y este plan de bacheo 

es una de nuestras prioridades”, señaló. 

Los equipos municipales están trabajando arduamente para 

que las reparaciones se realicen de manera rápida y eficiente, 

minimizando las molestias para los residentes y usuarios de 

las vías. Se insta a la comunidad a colaborar respetando las 

señales de tránsito y a estar atentos a los desvíos temporales 

que pudieran. el Ayuntamiento de Sosúa reitera su 

compromiso con la mejora continua de la infraestructura de la 

ciudad, promoviendo un entorno más seguro y accesible para 

todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

El Alcalde Wilfredo Olivences Gestiona Curso-Taller sobre el Derecho Municipal 

 

El alcalde Wilfredo Olivences, el 04 de 

octubre del 2024, comprometido con el 

fortalecimiento de la gestión municipal, ha 

gestionado un Curso-Taller titulado "El 

Derecho Municipal", el cual será impartido 

por el magistrado Licdo. Nassin Eduardo 

Ovalle Estevez. El curso, que se desarrollará 

durante ocho viernes consecutivos, está 

dirigido a todos los jefes departamentales 

del ayuntamiento. 

 

La inauguración del curso contó con la 

presencia no solo del alcalde Olivences, sino 

también de todos los concejales y los miembros del equipo jurídico, entre ellos el Licdo. José Ramón 

Valbuena Valdez y la Licda. Johanna Ramos. 

Este taller busca proporcionar una formación integral en el ámbito legal y administrativo del 

derecho municipal, con el objetivo de mejorar la eficacia y la transparencia en la gestión pública. 

El curso constituye una iniciativa clave para seguir impulsando la profesionalización y el 

fortalecimiento institucional del ayuntamiento, garantizando que los jefes departamentales 

cuenten con las herramientas necesarias para la correcta aplicación de las normativas y la mejora 

continua de los servicios municipales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Trabajo de Bacheo y Embellecimiento de las Calles 

 

Por instrucciones del alcalde Wilfredo Olivence, 

el 14 de octubre, la Alcaldía de Sosúa continúa 

con los trabajos de bacheo y embellecimiento de 

las calles en diferentes sectores del municipio. 

En esta ocasión, los esfuerzos se centran en 

Sosúa Abajo, donde se está llevando a cabo una 

intervención para mejorar las condiciones de sus 

vías y garantizar una mayor seguridad y 

comodidad para los transeúntes y conductores. 

Este programa de mejora vial es parte de un 

compromiso continuo de la alcaldía para 

promover el desarrollo urbano y elevar la 

calidad de vida de los residentes de Sosúa. Las 

labores incluyen el bacheo de las calles en mal 

estado y la renovación de espacios públicos con acciones de embellecimiento que buscan resaltar la 

belleza de la comunidad. 

El alcalde Olivence reafirma su compromiso con el bienestar de los ciudadanos y destaca la 

importancia de estas iniciativas para impulsar el crecimiento del municipio.  

“Seguimos trabajando para ofrecer a nuestros ciudadanos espacios seguros y transitables, 

mejorando la infraestructura vial de Sosúa, en especial en áreas que necesitan atención 

prioritaria”, señaló el alcalde. 

Se invita a la población a colaborar y mantener la paciencia durante el proceso de este tipo de 

trabajo que está diseñado para traer mejoras significativas a largo plazo.   



 

Alcalde Wilfredo Olivences, recibe comitiva de Promipyme y anuncia importantes iniciativas 

para los empresarios locales 

 

El alcalde Wilfredo Olivences, el 16 de octubre 

del 2024 recibió en la sala capitular del 

Ayuntamiento de Sosúa a una distinguida 

comitiva encabezada por Ennio Santana, 

gerente de Medioambiente y Economía 

Circular de Promipyme. En el encuentro, que 

se llevó a cabo esta mañana, se abordaron 

temas clave para el desarrollo económico y 

sostenible del municipio. 

Durante la reunión, se realizaron importantes 

entregas de préstamos a empresarios locales, 

en el marco de los programas de apoyo 

financiero que Promipyme impulsa para 

fomentar el crecimiento de pequeñas y 

medianas empresas (Pymes) en la región. 

Además, se anunció que esta misma tarde, en 

la misma sala capitular, se impartirán capacitaciones dirigidas a los empresarios locales. Estas formaciones, 

promovidas por Promipyme, se centrarán en fortalecer las capacidades empresariales de los participantes y 

fomentar una economía circular, en sintonía con las políticas de desarrollo sostenible que se están 

implementando en Sosúa. 

El alcalde destacó la relevancia de estas iniciativas como parte del compromiso del Ayuntamiento de Sosúa con 

el desarrollo empresarial y el cuidado del medioambiente, subrayando el impacto positivo que tendrán estas 

acciones en la comunidad.  

 

 

 

 



 

Capacitación para Empresarios sobre Negocios Sostenibles y Manejo de Desechos Sólidos  

 

Miércoles, 16 de octubre de 2024– En la tarde 

de hoy se llevó a cabo una importante 

capacitación en la sala capitular del 

ayuntamiento municipal Sosúa, dirigida a 

empresarios de pequeñas y grandes empresas 

con el enfoque en “Los Mejores Negocios y el 

Manejo de Desechos Sólidos”. Este taller tuvo 

como objetivo sensibilizar y capacitar a los 

participantes en la implementación de 

prácticas sostenibles, promoviendo la correcta 

gestión de residuos sólidos dentro de sus 

empresas, así como oportunidades de 

financiamiento para proyectos sostenibles. 

La presidenta del Concejo de Regidores, Chisell Hernández, estuvo presente en representación del 

alcalde Wilfredo Olivence, subrayando el compromiso de la alcaldía con el fomento de prácticas 

responsables y sostenibles para el desarrollo económico de la región. Hernández destacó la 

importancia de la colaboración público-privada en la creación de un entorno empresarial más 

consciente del impacto ambiental. 

El taller estuvo dirigido por Ennio Santana, 

gerente de Medioambiente y Economía 

Circular de Promipyme, quien impartió 

valiosos conocimientos sobre cómo los 

empresarios pueden optimizar sus 

operaciones y aprovechar oportunidades en la 

economía circular. 



 

Relanzamiento de la Mesa de Seguridad en Sosúa para Abordar Temas 

Comunitarios 

 

Sosúa, 23 de octubre de 2024 - En la 

mañana de hoy se llevó a cabo el 

relanzamiento de la Mesa de Seguridad 

en el municipio de Sosúa, un espacio de 

diálogo y colaboración interinstitucional 

destinado a tratar los temas prioritarios 

de la comunidad. 

El encuentro reunió a representantes 

clave de diferentes sectores con el fin de 

reforzar las estrategias de seguridad y 

mejorar la calidad de vida de los 

ciudadanos. 

Entre los asistentes se encontraban 

Chisell Hernández, presidente de la 

Sala Capitular; Ángela Jaquez, Viceministra de Seguridad Preventiva Provinciales; la Dra. Rita 

Capellán, vice alcaldesa en representación del alcalde Wilfredo Olivences; Francisco Martínez, 

concejal; Cristina Sánchez, concejal; Fausto Santos, concejal; Marcelino Tejada, fiscal de Sosúa; 

Yessue Fabiola Santos, analista legal; y Genaro García, presidente de la Federación de Juntas de 

Vecinos. 

Además, participaron instituciones como 

la Policía Nacional, la Dirección General 

de Seguridad de Tránsito y Transporte 

Terrestre (DIGESETT), la Defensa Civil, 

el cuerpo de Bomberos, la Fuerza Aérea 

de Puerto Plata, Politur y varios líderes 

comunitarios. 

Durante el evento, se discutieron 

importantes temas relacionados con la 

seguridad ciudadana, el fortalecimiento 

del orden público, y la mejora de la 

coordinación entre las autoridades 

locales y la comunidad. Esta mesa tiene 

como objetivo continuar siendo un canal 

de comunicación directo para la resolución de problemas y la implementación de políticas que 

garanticen la paz y el bienestar en Sosúa. 

Este relanzamiento reafirma el compromiso de las autoridades y los actores locales en seguir 

trabajando de manera conjunta para construir un municipio más seguro y ordenado. 

 



 

Licitación para la construcción de la cancha en Bella Vista se lleva a cabo en el 

Ayuntamiento de Sosúa 

 

 

En la tarde del 24 de octubre del 2024, en 

las instalaciones del Ayuntamiento de 

Sosúa, se realizó la licitación bajo la 

modalidad de comparación de precios 

para la construcción de la cancha en la 

comunidad de Bella Vista, 

correspondiente al proceso AMSO-CCC-

CP-2024-0004. 

 

El evento contó con la presencia de 

diversas autoridades y representantes 

locales, entre ellos el alcalde Wilfredo 

Olivences, los concejales Fausto Santos y Francisco Martínez (Cholo), y Willy Padilla.  

 

Además, participaron Yoanna Ramos, consultora jurídica del Ayuntamiento, y Alexandra 

Santos, asesora del mismo.Este proceso de licitación representa un importante avance para 

la comunidad de Bella Vista, que pronto 

contará con una nueva infraestructura 

deportiva, fomentando así el desarrollo social y 

el bienestar de sus residentes.  

La transparencia y el cumplimiento de los 

procedimientos legales fueron aspectos 

prioritarios durante la licitación.El 

Ayuntamiento de Sosúa continúa 

comprometido con el fortalecimiento de las 

infraestructuras comunitarias, trabajando 

para mejorar la calidad de vida de sus 

ciudadanos. 



 

 

Operativos de Limpieza en Todos sus Sectores. 

 

El 25 de octubre del 2025 en 

cumplimiento de las instrucciones del 

alcalde Wilfredo Olivences, los 

operativos de limpieza continúan con 

éxito en todos los sectores del municipio 

de Sosúa. Esta iniciativa responde al 

compromiso de la gestión actual con el 

bienestar de los ciudadanos y la 

preservación del medio ambiente. 

 

El alcalde Olivences ha manifestado que 

la limpieza y el orden son prioritarios 

para el desarrollo de una comunidad 

saludable y un municipio más atractivo para sus habitantes y visitantes. Las brigadas municipales 

han intensificado las jornadas de recogida de desechos, mantenimiento de parques y espacios 

públicos, así como la limpieza de calles y avenidas. 

 

Este programa de limpieza forma parte de un plan integral de 

embellecimiento de Sosúa y será sostenido con el fin de cubrir 

todas las áreas, trabajando de la mano con líderes comunitarios y 

organizaciones locales. 

El Ayuntamiento de Sosúa invita a toda la ciudadanía a colaborar 

con estos operativos, promoviendo el uso adecuado de los espacios 

públicos y participando activamente en mantener el municipio 

limpio y ordenado. 

 



 

Operativo de Drenaje para Mitigar Impacto de Fuertes Lluvias en Sosúa 

 

 

En respuesta a los recientes aguaceros que 

han afectado la región, el 26 de octubre del 

2024, el ejecutivo municipal Wilfredo 

Olivences ha dado instrucciones para llevar a 

cabo trabajos de drenaje en puntos críticos de 

la localidad, con el objetivo de mitigar el 

impacto de las fuertes lluvias y evitar 

inundaciones en las áreas más vulnerables. 

Los trabajos, que incluyen el uso de 

maquinaria especializada como 

retroexcavadoras, se han desplegado en 

varios puntos estratégicos, tales como el 

puente de Sosúa Abajo, la boca de la cañada y 

El Tablón. Estos puntos han sido 

seleccionados como prioritarios para asegurar el flujo adecuado de las aguas pluviales y reducir el 

riesgo de inundación en zonas residenciales y comerciales cercanas. 

El operativo está siendo supervisado de cerca por la concejal Chisell Hernandez presidenta de 

concejo, Fausto Santos concejal y Francisco Martínez (Cholo), quien se encuentran en el terreno 

para verificar el desarrollo de las labores junto a Genaro García, presidente de la Federación de 

Juntas de Vecinos. Ambos líderes locales han 

destacado la importancia de estas acciones 

preventivas y han reiterado su compromiso con 

la seguridad de la comunidad de Sosúa. 

“Estamos tomando las medidas necesarias para 

proteger a nuestra comunidad y asegurar que 

el agua de lluvia fluya de manera eficiente, 

evitando desastres mayores,” comentó 

Martínez durante el operativo. 

La administración municipal agradece el apoyo 

de las juntas de vecinos y de todos aquellos que 

colaboran en estos trabajos, que reflejan el 

compromiso de la alcaldía con la seguridad y el 

bienestar de la ciudadanía. Se pide a la población mantenerse informada y tomar precauciones 

mientras continúan los trabajos en estos sectores clave. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Comité de Emergencia ante Posible Formación de Ciclón Zurdo 

 

30 de octubre de 2024, Sosúa, R.D.— Ante la posible 

formación de un ciclón de trayectoria inusual, 

denominado “ciclón zurdo”, el alcalde Wilfredo 

Olivences ha activado de manera preventiva el 

Comité de Emergencia del municipio de Sosúa. La 

decisión tiene como objetivo proteger la integridad y 

seguridad de los ciudadanos frente a la amenaza de 

fuertes lluvias y vientos que podrían impactar la 

región en los próximos días. 

El Comité de Emergencia se encuentra en alerta y 

trabaja en coordinación con organismos de socorro y 

seguridad para monitorear constantemente el 

desarrollo de este fenómeno y preparar respuestas 

efectivas ante cualquier eventualidad. Las 

autoridades locales exhortan a la comunidad a 

mantenerse informada a través de los canales 

oficiales y a seguir las recomendaciones de seguridad 

que se emitan en los próximos comunicados. 

“Es fundamental que estemos preparados para responder de forma rápida y coordinada. La 

protección de nuestra gente es una prioridad, por lo que instamos a la población a tomar 

precauciones y a permanecer alerta a las informaciones de las autoridades,” expresó el alcalde 

Olivences. 

La alcaldía reafirma su compromiso con la seguridad de Sosúa, trabajando junto a la comunidad 

para minimizar riesgos y mantener a todos informados y seguros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Noviembre 

Evaluación de cañadas y arroyos ante fuertes lluvias. 

 

Desde las primeras horas de la mañana del 07 de 

noviembre del 2024, el comité de emergencia liderado 

por el alcalde Wilfredo Olivences se encuentra en un 

intenso proceso de evaluación de las cañadas y 

arroyos de la zona, debido a las fuertes lluvias que 

afectan la región. 

La medida responde a la necesidad de monitorear 

posibles desbordamientos y prevenir situaciones de 

riesgo para las comunidades vulnerables. 

El alcalde 

Olivences ha 

destacado el 

compromiso del 

comité con la 

seguridad de los 

ciudadanos y ha instruido a los equipos de emergencia a estar 

preparados para actuar rápidamente ante cualquier 

eventualidad. 

Además, se ha mantenido comunicación constante con 

organismos de socorro y autoridades locales para coordinar las 

acciones necesarias. 

La municipalidad insta a la población a mantenerse informada 

y a seguir las recomendaciones de las autoridades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Sector La Unión elige parque de recreación como prioridad en Asamblea del 

Presupuesto Participativo 

 

El 07 de noviembre del 2024 con la presencia de 

autoridades municipales y líderes comunitarios, 

se celebró en el sector La Unión la Asamblea del 

Presupuesto Participativo, un espacio de 

participación ciudadana en el que los residentes 

tuvieron la oportunidad de decidir sobre las 

obras prioritarias para su comunidad. La 

reunión estuvo encabezada por el alcalde 

Wilfredo Olivences, junto con el representante de 

la Federación Dominicana de Municipios 

(FEDOMU), Juan Francisco Pérez, y los 

concejales Fausto Santos, Rafael Almonte 

(Cuchilla), Francisco Martínez (Cholo) y 

Wellinton Padilla. 

Durante la asamblea, los comunitarios presentaron 

sus propuestas y, mediante votación, eligieron entre 

dos importantes proyectos: la construcción de un 

centro comunal y la creación de un parque de 

recreación. Tras una intensa participación y debate, 

la comunidad seleccionó el parque de recreación 

como la obra prioritaria para ser incluida en el 

presupuesto participativo del próximo año. 

El alcalde Wilfredo Olivences destacó la 

importancia de este tipo de iniciativas, que 

permiten a la ciudadanía involucrarse en la toma de 

decisiones que impactan directamente en su calidad 

de vida. “Hoy hemos visto cómo el sector La Unión se organiza y participa activamente en la 

construcción de su futuro. Este parque será un espacio de encuentro y disfrute para toda la 

comunidad, promoviendo la cohesión social y el bienestar de sus habitantes”, expresó el alcalde. 

La asamblea concluyó con un compromiso de las autoridades municipales y de los concejales 

presentes de trabajar conjuntamente con los comunitarios para hacer realidad este proyecto y de 

seguir fortaleciendo el proceso de participación ciudadana en el municipio. 
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Plan de Bacheo en Distintas Zonas del Municipio 

 

 

El 12 de noviembre del 2024, por instrucciones del 

alcalde Wilfredo Olivences, el municipio de Sosúa 

continúa con el plan de bacheo en las calles, 

fortaleciendo la infraestructura vial para mejorar la 

movilidad y la seguridad de sus ciudadanos. En esta 

ocasión, los trabajos de bacheo se concentran en la 

comunidad de Sosúa Abajo, beneficiando 

directamente a los residentes y transeúntes de la 

zona. 

El alcalde Olivences reafirma su compromiso con 

mejorar las condiciones de vida en Sosúa y resalta la 

importancia de este tipo de iniciativas para el 

desarrollo urbano y social del municipio. "Nuestro 

objetivo es brindar a la comunidad un entorno seguro 

y transitable, donde la infraestructura vial no sea un 

impedimento para el progreso y bienestar de nuestra 

gente", declaró el alcalde. 

Los equipos técnicos de la alcaldía están llevando a cabo 

los trabajos de manera efectiva y se espera que las labores 

de bacheo se extiendan a otras áreas del municipio en las 

próximas semanas. Este plan de bacheo es parte de una 

estrategia integral para el mantenimiento de la 

infraestructura vial de Sosúa y responde a las necesidades 

de los habitantes, promoviendo un entorno urbano más 

ordenado y seguro. 

La alcaldía invita a los residentes a colaborar respetando 

las señalizaciones y agradece su comprensión durante el 

desarrollo de estas obras que, sin duda, representarán un 

beneficio a largo plazo para el municipio. 

Para mayor información sobre el plan de bacheo y otras 

iniciativas municipales, los ciudadanos pueden 

comunicarse con la Alcaldía de Sosúa. 

 

 

 

 



 

Alcalde Wilfredo Olivences Encabeza Operativo de Seguridad en la Calle Pedro 

Clisante. 

 

El 14 de noviemb4e el alcalde Wilfredo 

Olivences lideró un importante operativo de 

seguridad en la calle Pedro Clisante, en 

colaboración con diversos organismos de 

orden, incluyendo la Policía Turística 

(Politur), la Policía Nacional y otras 

autoridades competentes. La iniciativa tuvo 

como objetivo garantizar la seguridad 

ciudadana y promover el orden público en una 

de las zonas de mayor actividad de la 

localidad. 

Durante el operativo, el alcalde Olivences 

estuvo acompañado de concejales y otros 

funcionarios locales, quienes mostraron su 

respaldo a las medidas de seguridad implementadas. “Este esfuerzo conjunto demuestra nuestro 

compromiso con la seguridad de Sosúa y la tranquilidad de sus residentes y visitantes”, expresó el 

alcalde. 

El operativo incluyó la supervisión de 

actividades comerciales y el cumplimiento 

de normas de convivencia. Las autoridades 

recalcaron la importancia de seguir estas 

medidas y aseguraron que continuarán 

trabajando en conjunto para mantener el 

orden en las áreas más concurridas del 

municipio. 

Los ciudadanos y comerciantes en la Pedro 

Clisante manifestaron su apoyo y 

agradecimiento por la presencia de las 

autoridades, subrayando la relevancia de 

tales operativos para la mejora de la calidad 

de vida en la comunidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Importante Encuentro entre Empresarios y Autoridades Municipales 

 

El 14 de noviembre se llevó a cabo un importante 

encuentro en el municipio de Sosúa, en el que 

empresarios de la zona se reunieron con las 

autoridades locales para consensuar soluciones a 

las problemáticas que afectan la calle Pedro 

Clisante.  

Durante la reunión, los empresarios expusieron 

sus preocupaciones y propuestas, siendo 

escuchados atentamente por el alcalde Wilfredo 

Olivences, así como por los concejales Cristina 

Sánchez y Wellinton Padilla. 

 

También estuvieron presentes el Director de 

Planeamiento Urbano, Norberto Mota, y los 

representantes de la Policía Nacional y Politur, quienes 

manifestaron su compromiso en trabajar 

conjuntamente para mejorar las condiciones de esta 

importante área de Sosúa.  

El encuentro culminó con acuerdos preliminares y el 

compromiso de seguimiento en beneficio del desarrollo 

urbano y la seguridad del municipio. 

 

 

 

 

 

  



 

Los Operativos de Bacheo Continúan Avanzando en Sosúa Abajo por Instrucciones 

del Alcalde Wilfredo Olivences 

 

La Alcaldía de Sosúa el 20 de noviembre del 

2024 informa que los operativos de bacheo en 

las principales calles y avenidas del municipio 

avanzan sin interrupciones, reafirmando el 

compromiso de brindar vías más seguras y 

transitables para todos los ciudadanos. 

En esta ocasión, los trabajos se concentran en 

la comunidad de Sosúa Abajo, donde las 

brigadas municipales trabajan de manera 

continua para mejorar la infraestructura vial. 

Este esfuerzo forma parte de un plan integral 

impulsado por el alcalde Wilfredo Olivences, 

quien ha priorizado la rehabilitación de las 

calles como una medida clave para fortalecer 

el desarrollo y la conectividad del municipio. 

“Estamos trabajando arduamente para 

atender las necesidades de nuestras 

comunidades. Este operativo es una 

muestra de nuestro compromiso con el 

bienestar de los ciudadanos y el progreso 

de Sosúa,” expresó el alcalde Olivences. 

Se invita a la población a colaborar con 

las brigadas municipales respetando las 

señalizaciones y facilitando el acceso a 

las áreas intervenidas, para garantizar 

la eficiencia y rapidez de los trabajos. 

La Alcaldía de Sosúa reafirma su 

disposición de seguir trabajando en 

proyectos que impacten positivamente la 

calidad de vida de los ciudadanos y agradece el apoyo de la comunidad en el desarrollo de estas 

importantes iniciativas. 

 

  



 

El Alcalde Wilfredo Olivences Lidera Esfuerzos en Apoyo a los Afectados por las 

Inundaciones y Hace un Llamado al Presidente Abinader 

 

Ante la crítica situación que enfrentan las 

comunidades afectadas por las recientes 

inundaciones, el 25 de noviembre del 2024 el 

alcalde Wilfredo Olivences se lanzó 

personalmente a las calles para coordinar los 

esfuerzos de asistencia y socorro. Equipos 

municipales, junto con maquinarias pesadas 

como camiones y retroexcavadoras, han 

trabajado incansablemente en las zonas más 

perjudicadas para brindar apoyo a las 

familias damnificadas. 

En el marco de esta jornada de emergencia, 

el alcalde Olivences hizo un llamado directo 

al Presidente de la República, Luis 

Abinader, solicitando su intervención y apoyo para enfrentar la magnitud de los daños. "Nuestro 

pueblo necesita la ayuda del Gobierno Central. Hacemos un llamado al Presidente para que acuda 

en auxilio de nuestra gente y refuerce los esfuerzos que estamos llevando a cabo", declaró Olivences. 

En este operativo de respuesta estuvieron presentes la gobernadora provincial, Clariza Rochette, 

quien reafirmó su compromiso con los ciudadanos y resaltó la importancia de la colaboración entre 

las instituciones. Asimismo, el 

intendente de los bomberos, Orlando 

Álvarez, se encargó de coordinar las 

acciones de rescate, mientras que el 

arquitecto Nolberto Mota evaluó los 

daños estructurales y brindó orientación 

técnica para las intervenciones futuras. 

El alcalde también destacó la necesidad 

de medidas preventivas a largo plazo, 

como la mejora en los sistemas de 

drenaje y una planificación urbana más 

resiliente, para evitar que tragedias 

similares afecten nuevamente a las 

comunidades. 

"Hoy estamos aquí, hombro a hombro 

con nuestro pueblo, pero necesitamos el respaldo de todas las instancias gubernamentales para 

enfrentar este desafío con la fuerza y los recursos que amerita", concluyó Olivences. 

 

  



 

Reunión de emergencia para plan de rescate tras inundaciones en la región norte 

del país 

 

En la tarde del 25 de noviembre del 2024, se 

llevó a cabo una importante reunión de 

emergencia encabezada por la Gobernadora de 

la provincia, Claritza Rochette, y el director del 

Instituto Dominicano de Aviación Civil 

(IDAC), Igor Rodríguez. El encuentro contó con 

la participación de los alcaldes Wilfredo 

Olivences (Sosúa), Héctor Almonte 

(Montellano), Fredy Cruz (Cabarete), así como 

los regidores del municipio de Sosúa, 

autoridades de la Defensa Civil, dirigentes y 

militares. 

La reunión se realizó con el objetivo de 

coordinar acciones inmediatas para el rescate y asistencia a las personas afectadas por las recientes 

inundaciones que han impactado la región. Durante la sesión, se discutió el establecimiento de tres 

refugios de emergencia en los municipios de Sosúa, Montellano y Cabarete, con el fin de albergar a 

las víctimas y proporcionarles atención básica en caso de que sea necesario. 

Las autoridades resaltaron la 

importancia de un trabajo conjunto 

entre los diferentes sectores y 

expresaron su compromiso para 

garantizar la seguridad y bienestar de 

los afectados. Además, se informó que 

equipos de rescate y ayuda humanitaria 

están siendo desplegados en las zonas 

más impactadas para brindar apoyo 

inmediato a las familias. 

La Gobernadora Rochette manifestó su 

preocupación por la situación, pero 

aseguró que el gobierno local y las 

instituciones involucradas están 

trabajando sin descanso para minimizar 

los daños y ofrecer asistencia a los 

damnificados. 

Las autoridades continúan haciendo un llamado a la ciudadanía a mantenerse informada y seguir 

las indicaciones de los organismos de seguridad y rescate ante cualquier eventualidad. 

Para más información, se pueden comunicar con las autoridades locales y la Defensa Civil en caso 

de emergencia. 

 



 

Operativo Después de Intensas Lluvias 

 

El 27 de noviembre del 2024, después de las intensas lluvias siguen los operativos por personal de 

ornato, por instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences, esta vez en el sector de la unión. 

 

 

 

 

  



 

Gobierno Responde al Llamado del Alcalde Wilfredo Olivences en Favor de 

Damnificados por Inundaciones en Maranatha y Sosúa Abajo 

 

El 28 de noviembre del 2024 en respuesta al 

llamado urgente realizado por el alcalde 

Wilfredo Olivences tras las devastadoras 

inundaciones que afectaron las comunidades de 

Maranatha y Sosúa Abajo, el Gobierno central, 

encabezado por el Ministro de la Presidencia, 

José Ignacio Paliza, se trasladó esta tarde a la 

zona afectada para ofrecer ayuda inmediata a 

los damnificados. 

Durante una rueda de prensa organizada en el 

lugar donde estuvieron presentes el director del 

IDAC Igor Rodríguez, el Diputado Emil Duran, entre otras autoridades, en el acto Ministro Paliza 

anunció la entrega de las primeras ayudas, que incluyen madera, zinc y raciones alimenticias para 

apoyar a las familias en proceso de recuperación. 

El alcalde Wilfredo Olivences agradeció la rápida respuesta del Gobierno y destacó el compromiso 

demostrado por el presidente Luis Abinader, Ministro Paliza y su equipo. "Este gesto solidario 

reafirma la importancia de trabajar unidos para superar esta difícil situación", expresó Olivences. 

Por su parte, José Ignacio Paliza ofreció palabras de 

aliento a los afectados y reafirmó el compromiso del 

Gobierno con el bienestar de los ciudadanos. 

"Estamos aquí para apoyar y dar solución a las 

necesidades inmediatas, pero también para 

trabajar en medidas a largo plazo que garanticen 

que estas comunidades puedan recuperarse y 

prevenir futuros desastres", señaló. 

La intervención del Gobierno marca un paso 

importante en la atención a las familias que 

perdieron sus hogares y pertenencias debido a las 

lluvias. Las autoridades locales y nacionales 

reiteraron su disposición para seguir colaborando 

en la reconstrucción y apoyo a los afectados. 

Con estas acciones, el Gobierno y el Ayuntamiento de Sosúa envían un mensaje de esperanza y 

solidaridad a las familias de Maranatha y Sosúa Abajo, reafirmando su compromiso de no dejarlas 

solas en este difícil momento. 

 

  



 

Diciembre 

 

Concejales aprueban la adquisición de cinco camiones de asfalto para el bacheo en 

Sosúa. 

 

El 04 de diciembre del 2024 en la 

sesión ordinaria celebrada el 

pasado lunes, los señores 

concejales del municipio de 

Sosúa aprobaron, a solicitud del 

alcalde Wilfredo Olivences, la 

adquisición de cinco camiones de 

asfalto. 

Esta medida tiene como objetivo 

continuar con los trabajos de 

bacheo en diferentes sectores del 

municipio, respondiendo a la 

necesidad de mejorar las 

condiciones viales y garantizar 

una mayor seguridad y comodidad para los ciudadanos y visitantes de Sosúa. 

El alcalde Wilfredo Olivences expresó su agradecimiento al Concejo Municipal por respaldar esta 

iniciativa que forma parte del compromiso de su gestión con el desarrollo urbano y el bienestar de 

la comunidad. 

Los trabajos de bacheo se intensificarán en las próximas semanas, dando prioridad a las zonas más 

afectadas. La administración municipal invita a los ciudadanos a mantenerse informados y a 

colaborar reportando cualquier área que requiera atención inmediata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Ayuntamiento de Sosúa Continúa Trabajando en Aceras y Contenes en Diversos 

Sectores del Municipio 

 

El 07 de diciembre el Ayuntamiento Municipal de 

Sosúa, bajo la dirección del alcalde Wilfredo 

Olivences, reafirma su compromiso con el desarrollo y 

la mejora de la infraestructura urbana al continuar 

con los trabajos de construcción y reparación de 

aceras y contenes en diversos sectores del municipio. 

Esta iniciativa forma parte de un plan estratégico 

para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y 

garantizar espacios más seguros y accesibles para 

todos. Los trabajos actuales se están llevando a cabo 

en sectores clave, respondiendo a las necesidades 

identificadas por las comunidades y priorizando las 

zonas con mayor demanda. 

El alcalde Wilfredo Olivences destacó la importancia de estos proyectos para fomentar un entorno 

más ordenado y estéticamente agradable: 

“Estamos comprometidos con el progreso de Sosúa. Estas obras 

no solo contribuyen al embellecimiento de nuestra ciudad, sino 

que también promueven la seguridad vial y peatonal. 

Seguiremos trabajando arduamente para llevar bienestar a cada 

rincón del municipio.” 

Vecinos de las áreas beneficiadas han expresado su 

agradecimiento y entusiasmo por las mejoras, resaltando la 

prontitud con la que se han atendido sus solicitudes. 

El Ayuntamiento de Sosúa invita a la ciudadanía a mantenerse 

informada sobre el progreso de estas obras y a colaborar 

respetando los espacios en construcción. Este esfuerzo es una 

muestra más de la dedicación de las autoridades locales a 

construir un municipio más moderno y funcional. 

Para más información sobre los avances de estas obras y otros 

proyectos municipales, pueden visitar las redes sociales oficiales 

del Ayuntamiento o comunicarse directamente con sus oficinas. 

 



 

Sosúa da inicio a la Navidad con el encendido oficial de las luces navideñas 

 

Sosúa, 7 de diciembre de 2024. – En una emotiva 

ceremonia celebrada esta noche en el Parque de las 

Banderas, el municipio de Sosúa dio inicio oficial a 

la temporada navideña con el tradicional encendido 

de las luces navideñas. 

El evento contó con la participación de las 

autoridades municipales, encabezadas por el 

alcalde Wilfredo Olivences, quien tuvo el honor de 

realizar la cuenta regresiva que marcó el encendido 

de las iluminaciones. Junto a él estuvieron 

presentes representantes de los cuerpos castrenses, 

líderes comunitarios y cientos de ciudadanos que se 

congregaron para disfrutar de esta especial ocasión. 

Las luces, cuidadosamente dispuestas en el emblemático parque de las Banderas, transformaron 

el espacio en un escenario mágico que refleja el espíritu festivo y de unidad de Sosúa. Durante el 

acto, se destacaron las palabras del alcalde 

Olivences, quien expresó: “Esta es una 

oportunidad para unirnos como comunidad y 

celebrar los valores de esperanza, paz y 

alegría que caracterizan esta época del año. 

Invito a todos a disfrutar de nuestras 

tradiciones y a seguir fortaleciendo el espíritu 

de Sosúa." 

El encendido de las luces incluyó música 

navideña y una cálida participación del 

pueblo, que aprovechó la ocasión para 

compartir en familia y capturar momentos 

inolvidables. 

El Parque de las Banderas permanecerá 

iluminado durante toda la temporada navideña, convirtiéndose en un punto de encuentro para 

residentes y visitantes. 

 

 

 

 

 

 

 



 

La Parranda Navideña en Sosúa: Un Éxito Total Gracias al Presidente Abinader, el 

Alcalde Olivences y la Senadora Burnigal 

 

El 10 de diciembre la magia de la Navidad se 

vivió en grande en la Parranda Navideño, un 

evento que se convirtió en un rotundo éxito, 

gracias al apoyo y gestión del presidente Luis 

Abinader, el alcalde de Sosúa, Wilfredo 

Olivences, y la senadora de la provincia, Ginet 

Burnigal. 

Cientos de personas se dieron cita para 

disfrutar de una noche llena de alegría, 

música y unión comunitaria. El evento contó 

con la participación de destacados artistas 

cómo; Jossie Esteban, Chuquito Team Band, 

Chimbala y el Rubio Acordion que hicieron 

vibrar al público con sus presentaciones, creando un ambiente festivo que destacó la esencia de 

estas fechas a pesar de la lluvia. 

Además de la celebración musical, se llevó a cabo 

una significativa acción social. Los asistentes 

recibieron una cena navideña como parte del 

compromiso de los organizadores con el bienestar 

de la comunidad, un gesto posible gracias al apoyo 

de los Comedores Económicos del Estado 

Dominicano. 

La actividad no solo resaltó la importancia de 

mantener vivas las tradiciones navideñas, sino 

que también reflejó el compromiso de las 

autoridades con el fortalecimiento del tejido social 

y el bienestar de los ciudadanos de Sosúa. 

La Parranda Navideña dejó en evidencia la 

capacidad de trabajar unidos en favor de la comunidad, ofreciendo una noche inolvidable y 

reafirmando el espíritu de la Navidad. 

 

 

 

 

 

 



 

Plan de Asfaltado, en Sosúa Abajo. 

 

El 14 de diciembre el alcalde Wilfredo Olivences reafirma 

su compromiso con el desarrollo y la mejora de las 

condiciones de vida de los ciudadanos, al continuar el 

ambicioso plan de asfaltado en el municipio de Sosúa. En 

esta ocasión, los trabajos han iniciado en el sector Sosúa 

Abajo, beneficiando a cientos de familias de la zona. 

El proyecto, que forma parte de un plan integral de 

modernización vial, busca no solo facilitar la movilidad 

urbana, sino también elevar la calidad de los servicios 

básicos en la comunidad. “Estamos enfocados en llevar 

soluciones 

tangibles a cada 

rincón de Sosúa. 

Sosúa Abajo es un 

sector prioritario, y hoy damos un paso más hacia el progreso 

que nuestros ciudadanos merecen”, expresó el alcalde 

Olivences. 

El inicio de los trabajos ha generado gran expectativa entre 

los residentes, quienes agradecen esta acción que mejora 

significativamente las condiciones de las calles y eleva el 

valor del entorno. 

La alcaldía de Sosúa reitera su compromiso de seguir 

trabajando en proyectos que impacten positivamente en 

todos los sectores del municipio, con transparencia y 

resultados visibles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Autoridades Investigan Explosión en Oficinas de Abogados en Sosúa. 

 

El 23 de diciembre las autoridades 

locales han iniciado una exhaustiva 

investigación para esclarecer las 

causas de la explosión registrada en 

un edificio que alberga oficinas de 

abogados en el municipio de Sosúa. 

El alcalde municipal, Willfredo 

Olivences, se reunió junto a un 

equipo de expertos y representantes 

de los organismos de seguridad 

frente al lugar del incidente para 

coordinar las acciones pertinentes. 

El objetivo principal es garantizar 

la seguridad de la ciudadanía y determinar las circunstancias que originaron el evento. 

El coronel Alcántara Ventura, en colaboración con el teniente coronel Díaz, lidera la investigación 

con el apoyo de un equipo especializado en explosivos y emergencias. “Estamos trabajando 

intensamente para recopilar evidencias y esclarecer lo sucedido. Exhortamos a la población a 

mantener la calma y a colaborar con cualquier 

información que pueda ser relevante para la 

investigación”, señaló Alcántara Ventura. 

Por su parte, el alcalde Olivences expresó su compromiso 

de brindar todo el apoyo necesario a las autoridades y 

aseguró que se tomarán las medidas correspondientes 

para evitar que hechos similares se repitan. 

El área del incidente permanece acordonada mientras 

los equipos realizan los peritajes correspondientes. 

Hasta el momento, no se han reportado víctimas 

mortales, aunque una persona resultó afectada y fue 

trasladada a centros de salud para recibir atención 

médica. 

Las autoridades informarán oportunamente sobre los 

avances de la investigación y hacen un llamado a la 

prudencia para evitar la difusión de rumores que puedan 

entorpecer las labores de los organismos de seguridad. 

 

 

 

 



 

¡Feliz Navidad! Gracias por todo lo que hemos compartido este año. ¡Sigamos 

volando alto! 

Son los deseos de nuestro alcalde Wilfredo Olivences. Y todo el equipo del 

Ayuntamiento Municipal Sosúa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Por solicitud del alcalde Wilfredo Olivences Autoridades Gubernamentales 

Realizan Levantamiento en Sosúa para Solucionar Derrumbe de Tierra 

 

El 27 de diciembre las autoridades 

gubernamentales se movilizaron este viernes 

al municipio de Sosúa para realizar un 

levantamiento en la zona afectada por un 

reciente derrumbe de tierra, que ha causado 

preocupación entre los residentes. La 

Gobernadora Claritza Rochette, junto a Igor 

Rodríguez, director del DIDAC, y el diputado 

Emil Durán, también la Licda Ilanna 

Newman, encabezaron la visita oficial con el 

propósito de evaluar los daños y buscar 

soluciones inmediatas. 

En representación del alcalde Wilfredo 

Olivence, el director de Planeamiento Urbano, 

Nolberto Mota, se unió al equipo de trabajo. Durante la inspección, se analizaron las causas del 

derrumbe y las medidas necesarias para garantizar la seguridad de las familias afectadas y 

prevenir futuros incidentes. 

"La prioridad es salvaguardar la 

vida de los ciudadanos y trabajar en 

soluciones sostenibles para esta 

comunidad. Estamos 

comprometidos con encontrar una 

respuesta rápida y efectiva a esta 

situación", expresó la Gobernadora 

Rochette. 

El equipo técnico discutió posibles 

estrategias de intervención, 

incluyendo la estabilización del 

terreno, el diseño de sistemas de 

drenaje y Asimismo, se destacó la 

importancia de realizar un estudio 

más profundo de la zona para 

identificar cualquier otra amenaza 

potencial. 

Las autoridades reafirmaron su compromiso con el bienestar de los habitantes de Sosúa, 

asegurando que este levantamiento es solo el primer paso en un proceso integral de recuperación y 

desarrollo. 

Se espera que en los próximos días se anuncien las medidas específicas que se implementarán para 

mitigar los riesgos en la zona afectada y garantizar la tranquilidad de la comunidad. 



 

Gobierno y al alcalde Wilfredo Olivences asisten a familias afectadas por las lluvias 

en Sosúa Abajo 

 

El 31 de diciembre anuncian dos jornadas de 

Inclusión Social del Gabinete de Política Social 

para el 10 de enero en varias localidades de 

Sosúa_ 

También se realizarán dos operativos de Inclusión 

Social el día 11 de enero, uno en el sector El 

Javillar y otro en el municipio de Imbert. 

Con el objetivo de continuar asistiendo a las 

familias afectadas por las lluvias en toda la 

provincia de Puerto Plata, el director del Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC) Igor 

Rodríguez Durán y la gobernadora Claritza Rochtte, se trasladaron al Templo Bíblico Sosúa Abajo 

para desde ese espacio hacer entregas a los que han sufrido daños. 

Raciones del alimentos, enseres del hogar y bonos son parte de los beneficios entregados a las 

familias que han sido afectadas por las crecidas de ríos y cañadas. 

Las autoridades llegaron a las 10 de la mañana al 

Templo Bíblico para que a través del pastor Olmedo 

Castillo y Genaro García, presidente de la Federación 

de Juntas de Vecinos de Sosúa los afectados por las 

lluvias reciban los beneficios. 

Igor Rodríguez dijo que en su doble función como 

puertoplateño y servidor público, continuará trabajando 

junto a las demás autoridades de la provincia para 

seguir asistiendo a familias afectadas, porque esas han 

sido las indicaciones del presidente Luis Abinader y el 

ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza. 

Rodríguez anunció que para el día 10 de enero se 

realizará en varias localidades del municipio de 

Sosúa el programa de Inclusión Social que lidera 

Tony Peña Guaba a través del Gabinete de Política 

Social, y el día 11 se realizará en el sector El Javillar 

de Puerto Plata y en el municipio de Imbert, donde 

más de 10 instituciones del gobierno participarán 

para beneficio de las familias de estas zonas. 

La gobernadora Claritza Rochtte y el alcalde 

Wilfredo Olivence (Willy El Chamo), expresaron 

que continuarán trabajando en unidad para mejorar la calidad de vida de los que han sido 

afectadas, cada familia continuará recibiendo la mano amiga del gobierno dominicano en su 

recuperación. 



 

 

 

 

 

“Que el Año Nuevo sea como un lienzo en blanco en el que podamos escribir con 

felicidad nuestro paso por la vida”. 

Tu alcalde, Wilfredo Olivences, y su familia te desean un feliz y próspero año 2025. 

 


